
Fliegen  Flugzeuge  bald
elektrisch?
Ob Treibhausgase, Schadstoffe oder Lärm – die Gesellschaft
erwartet,  dass  die  Luftfahrtindustrie  ihre  Emissionen
reduziert. Der VDI-Fachbeirat Luft- und Raumfahrttechnik sieht
innovative Flugantriebe als zentralen Baustein zur Bewältigung
dieser Aufgabe. Die Lösungsansätze sind vielfältig und reichen
von  Hybridantrieben  über  Batteriespeicher  bis  hin  zu
Brennstoffzellensystemen.

Diese Ansätze haben jedoch eine
Gemeinsamkeit.  Die  Propulsoren
werden  elektrisch  angetrieben.
Dies  bietet  neue  Chancen,  zum
Beispiel  über  verteilte

Antriebe.  Gänzlich  neue  Marktsegmente  ergeben  sich  mit
unbemannten  Luftfahrzeugen  als  Passagier-Zubringer  oder  für
den Gütertransport.

Warum sollten wir elektrisch fliegen?
Hier weiterlesen
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